

EDITORIAL



Lotta Westphal,
Vorstand für Öffentlichkeitsarbeit

Fröhliche Weihnachten liebe Zahnis,

das Jahr geht zu Ende und somit lest ihr gerade die letzte **dental**fresh für dieses Jahr. Traditionell gibt es an dieser Stelle immer einen Jahresrückblick.

Hinter uns liegen drei wunderbare BuFaTa's. Die letzte in Freiburg im Breisgau ist uns allen wohl noch sehr gut in Erinnerung. An dieser Stelle will ich gerne noch einmal danke sagen an die drei super Teams, die für uns drei schöne BuFaTa's organisiert haben.

Außerdem liegt auch ein sehr interessanter und gut besuchter Studententag hinter uns. Viele Studierende waren sehr begeistert vom Programm und den Vorträgen. Über 200 Studierende von vielen Universitäten Deutschlands haben den Studententag besucht. Auch der Ausblick ins Jahr 2017 darf hier nicht fehlen:

Gleich am Anfang des Jahres öffnet die IDS die Pforten, und auch der BdZM ist wieder am Stand der Bundeszahnärztekammer und in der Generationlounge vertreten. Außerdem wird es am Freitag, dem 24.3.2017, am Vormittag ein Programm für nationale und am Nachmittag für nationale und internationale Studierende geben. Zudem werden im nächsten Jahr wieder zwei BuFaTa's stattfinden. Wir sind schon gespannt, welche Überraschungen in Greifswald und Hannover auf uns warten.

Genießt die Weihnachtstage mit Keksen und Glühwein und startet alle gut ins neue Jahr!

Viele Grüße,

Lotta Westphal
Vorstand für Öffentlichkeitsarbeit